
«No queremos que retiren la diálisis de madrugada», piden los pacientes
Lunes, 22 de Agosto de 2016 18:26

«Es un horario que tenemos asimilado y que nos libera el resto del día», explican Miguel Ángel
Fernández, José Carlos Díaz y Belinda Castilla, que ...

Leer más: Google Alert - Belinda

  

 1 / 1

https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.elcomercio.es/gijon/201608/23/queremos-retiren-dialisis-madrugada-20160823001549-v.html&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjNiNTZmYzBjZDE4MDk5MGE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNGL5qwXcpHehiKayxRl_D68AHdMIg

